

MITTEL- UND OBERSCHULEN: LEGALITÄT

Das Projekt sieht ein zweistündiges Treffen vor.

Die behandelten Themen können mit den Lehrkräften abgestimmt werden, falls es in der Klasse Probleme besonderer Art gibt.

Das Projekt „Legalität“ hat zum Ziel, den Jugendlichen bewusst zu machen, dass jede Handlung Konsequenzen hat, da jedes Verhalten, egal welcher Art, mit Verantwortung verbunden ist.

Es werden die Folgen von Fehlverhalten thematisiert: Was bedeutet es, das Gesetz zu respektieren bzw. es zu verletzen? Den Schülerinnen und Schülern werden Vorfälle vor Augen geführt, die ihren Altersgenossen tatsächlich widerfahren sind.